

Nombramiento internacional

La comunidad de acreditación internacional eligió a Maribel López, Directora Ejecutiva de la entidad mexicana de acreditación como Vicepresidenta de la Cooperación Internacional de Acreditación de Laboratorios, ILAC.



Maribel López de México y Ety Feller de Israel, electas como Vicepresidenta y Presidenta de ILAC, respectivamente.



En el marco de la **Asamblea General Conjunta de los máximos organismos de acreditación** realizada en Singapur del 22 al 31 de octubre de 2018, como parte de la confianza de la comunidad internacional de acreditación se eligió a **María Isabel López, Directora Ejecutiva de ema** como **Vicepresidenta de la Cooperación Internacional de Acreditación de Laboratorios (ILAC)** máximo foro que agrupa a los organismos de acreditación en el mundo, siendo la primera persona de Latinoamérica en ostentar este cargo.

En el mismo foro, orgullosamente, México fue reconocido en el programa de acreditación de organismos de certificación de gases efecto invernadero, el cual se suma a los **más de 35 reconocimientos internacionales con los que cuenta la entidad mexicana de acreditación, a.c.**, institución con más de 20 años de experiencia y uno de los grandes líderes internacionales en materia de acreditación.



Para coronar la participación internacional, el próximo año, **México será la sede** de las siguientes reuniones de la **Cooperación Internacional de Acreditación de Laboratorios (ILAC)** y el **Foro Internacional de Acreditación (IAF)** a celebrarse **en abril, 2019** con la participación de más de 300 personas de más de 100 países.